

"Don Juan, Fausts spanischer Bruder"

So heißt die die Ausstellung, die das Instituto Cervantes im Rahmen des Münchner Faust-Festivals 2018 plant. Konzipiert und gestaltet wird sie von Studierenden der Theaterwissenschaft im Rahmen eines Seminars zur "Kulturvermittlungspraxis" von Dr. Stefan Frey im WS 2017/18.

Vorab hält die Grazer Romanistik-Professorin und Don Juan-Expertin Beatrix Müller-Kampel einen Workshop, **zu dem auch Studenten, die nicht am Seminar teilnehmen, eingeladen sind, vor allem solche der Kunstwissenschaften und Romanistik.** Die Teilnahme am Workshop ist kostenfrei.

Um **Anmeldung** wird gebeten an Dr. Stefan Frey unter frey-scott@t-online.de
Weitere Infos zu Beatrix Müller-Kampel unter <http://lithes.uni-graz.at/leitung.html>

Es geht um die Metamorphosen der Theaterfigur Don Juan - vom Urbild Tirso de Molinas, über Molière und Mozart bis in die Gegenwart. Es geht aber auch um unsere Vorstellungen von ihm, unsere Bilder und Projektionen. Fragen und Anregungen sind willkommen, die Veranstaltung versteht sich tatsächlich als Workshop bis hin zur praktischen und künstlerischen Umsetzung.

**Freitag, 6. Oktober 2017, 10-14 Uhr,
Georgenstr. 11, Raum 009**